



AKTUELLES ~ ZEITGESCHEHEN 14.06.2018

Liebe Freunde, Leser und Beobachter unseres Universums...

...viele Privatnachrichten und Emails erreichen uns in diesen Tagen, von besorgten Eltern und Familie, mit der Frage, wie sie sich verhalten sollten mit der Situation dieser "besonderen" Frequenzen und ihre Auswirkungen auf UNS und unseren Planeten Erde?

Fakt ist (Heute ist der 14te Juni 2018) dass sich sehr vieles tut, im irdischen Bereich, sowie im unsichtbaren geistigen Bereich.

Im irdischen Bereich ist unsere Mutter Erde bereit diese hohen Schwingungen in allen ihren Bereichen anzunehmen und die daraus resultierenden Auswirkungen geschehen zu lassen.

Im Klartext, bedeutet das, dass GAIA sich wie eine Person reinigen wird und ALLE Verschmutzungen in ihrem Leib (Innere Erde-Erdmantel)Lythosphäre, genauso wie auf ihrer Oberfläche Pedosphäre und in ihrer „Aura“ (Atmosphäre-Stratosphäre) bereinigen wird.

Wie sie dies genau bewerkstelligen wird, und in welchem Ausmass,

können wir nur erahnen, aber wenn wir im jetzt beobachten, sehen wir immer mehr Auswirkungen dieser "Reinigung" in Resonanz zu unserem vergangenen TUN und Handeln Gaia gegenüber!!!

*Diesbezüglich kann man vielleicht einfach mal daran erinnern, wie das **Blut von Gaia** (flüssiges Magma)zuerst die Oberfläche bereinigt und sterilisiert um dann den Grundstein für „neues Erwachen“ des Lebens zu geben.*

Das buchstäbliche „Pflügen“ des „Ackers Gottes“ kann man beobachten, wenn Erdbeben stattfinden ab der Stärke 7 auf der Richterskala.

Vulkanausbrüche sowie Tsunamis, und andere Naturbewegungen haben uns schon oft die Kraft Gaias gezeigt.

ZU BEMERKEN ist, dass dies durch diese Frequenzen (Liebe des Universums) geleitet wird, und Gaia selbst davor bewahrt unkontrolliert von Menschenhand zerstört zu werden, dies wurde schon oft vom Mensch(Kabale) versucht, aber vom Universum der Liebe immer wieder verhindert.

Es ist ganz klar, dass wir nun endlich in diesen schon so lange vorhergesagten Zeitperioden angekommen sind, und deshalb ist es ratsam, sich in dieser Richtung (Notreserven für Familie und Freunde) vorzusehen.

Das menschliche System ist am Zusammenbrechen, und der Start dazu ist in Form einer Menschheit die aufbegehrt (Bürgerkrieg überall) wenn das Finanzsystem zusammen gebrochen ist.(siehe im Moment den AUFRUHR aller Menschen und Regierungen an,usw)

Auch für diese Situationen die am Eintreffen sind, sollten wir gewappnet sein, besonders in Punkto Ernährung, damit wir darin nicht mehr abhängig sind von der gesamten Ernährungsindustrie!

Die ZUKUNFT wird uns lehren, wie wir diese kraftvollen Energien in Prana-Nahrung nutzen können, wie dies im Ursprung der Menschen der Fall war, und wieder wird.

Heute ist die ZEIT gekommen, damit wir uns üben in der

bedingungslosen Liebe UNS zu entwickeln, statt Ängste und Panik zu verbreiten, mit Dingen die eh nicht unserer Macht unterliegen.

Der Weg ist nahe gekommen, und wir sind fast am Ende der "Himmelstreppe" angekommen.

Die jetztige Entwicklung zeigt auf eine biblische Prophezeiung hin, die ein Zeichen unserer Zeit ist, denn sie sagt...

2. Korinther 4:16-18

16 Darum lassen wir nicht nach, sondern wenn auch der Mensch, der wir äußerlich sind, verfällt, wird gewiß der Mensch, der wir innerlich sind von Tag zu Tag erneuert.

17 Denn obwohl die Drangsal von kurzer Dauer und leicht ist, bewirkt sie für uns eine Herrlichkeit, die an Gewicht immer mehr alles Maß übertrifft und ewig dauert,

18 während wir unseren Blick nicht auf die Dinge gerichtet halten, die man sieht, sondern auf die Dinge, die man nicht sieht. Denn die Dinge, die man sieht, sind zeitlich, die Dinge aber, die man nicht sieht, sind ewig.

1. Thessalonicher 5:2, 3

2 Denn ihr selbst wißt sehr wohl, daß DER TAG (der Veränderungen) genauso kommt wie ein Dieb in der Nacht.

3 Wann immer sie sagen: „Friede und Sicherheit!“, dann wird plötzliche Vernichtung sie überfallen wie die Geburtswehe eine Schwangere, und sie werden keinesfalls entrinnen.

Eine solche Entwicklung nennt Paulus in seinem ersten Brief an die Thessalonicher. (Lies 1. Thessalonicher 5:2, 3.) Er spricht von „Der Tag“.

Damit ist hier die Zeitspanne gemeint, die mit der Vernichtung der falschen Religion beginnt und mit der REINGUNG GAIAS gipfelt. Doch unmittelbar vor Ausbruch jenes Tages werden führende Politiker sagen: „Frieden und Sicherheit!“

(Siehe aktuelle Nachrichten Amerika-Korea)

Dabei kann es sich um ein einzelnes oder um eine Reihe von Ereignissen handeln.

Womöglich meinen die Nationen, unmittelbar vor der Lösung einiger ihrer großen Probleme zu stehen.

Und die Religionsführer? Da sie ein Teil dieser Regierungen sind,

schließen sie sich den Politikern möglicherweise an (Offb. 17:1, 2) siehe die Äusserungen des aktuellen Papstes. Die Geistlichkeit würde sich dann genauso verhalten wie die falschen Propheten im alten Juda. Die Bibe sagt dazu: „Sie sprechen: ‚Da ist Frieden! Da ist Frieden!‘, wenn kein Frieden da ist“ (Jer. 6:14; 23:16, 17).

Was dürfen wir im Gegensatz zu den meisten Menschen heute verstehen?

Ganz gleich, wer daran beteiligt ist, „Frieden und Sicherheit!“ zu sagen — diese Entwicklung zeigt an, dass nun "der Tag" beginnen wird. Deshalb konnte Paulus schreiben: „Ihr aber, Brüder, ihr seid nicht in Finsternis, sodass jener Tag euch so überfalle, wie er Diebe überfallen würde, denn ihr alle seid Söhne des Lichts“ (1. Thes. 5:4, 5).

Im Gegensatz zur Menschheit im Allgemeinen verstehen geistiggesinnte und Menschen die in der LIEBE sind, was das aktuelle Weltgeschehen zu bedeuten hat.

Wie wird sich die Prophezeiung über „Frieden und Sicherheit!“ im Einzelnen erfüllen? Das bleibt abzuwarten. Deshalb ist es so wichtig, dass wir „wach und besonnen bleiben“ (1. Thes. 5:6; Zeph. 3:8).

So wollen wir in der LIEBE sein und bleiben und unserem ERSTEN und wichtigsten Vorsatz treu sein, NICHT ZU TÖTEN, nicht in Worten noch in Gedanken und Taten!

Liebe Leser dieser Zeilen, lernt euch anpassen an diese Frequenzen der Liebe, und ihr werdet Wohlgefühl und Frieden in Euch selbst finden.

DIES IST DIE ZEIT.

In Liebe und Verbundenheit euer UmERiA~Team